



## Communiqué de presse

### **Plus de 10 000 lettres envoyées en Colombie à destination des 3000 otages dans le cadre de la Campagne « Aériopostale 3000 ».**

Forte mobilisation de la ville de Chambéry, dans le cadre de son partenariat avec la Fédération Internationale des Comités Ingrid Betancourt.

Le 13 octobre 2005 à 18h 30 , élus, maires, parlementaires, associations, citoyens et médias se mobiliseront à l'Hôtel de Ville afin de demander la libération des otages colombiens, dont Ingrid Betancourt.

Ils présenteront la campagne Aériopostale 3000 pour que des milliers de citoyens européens envoient une lettre de solidarité, soit à Ingrid BETANCOURT, soit aux 400 enfants otages, soit aux 3000 otages.

La mobilisation des médias doit aller au-delà des frontières des Pays de Savoie... Nous comptons sur leur soutien en France et en Europe pour apporter un peu d'espoir aux otages oubliés et montrer la forte mobilisation de la communauté internationale.

« *La ville ne peut que s'associer à cette campagne* », déclare Jean Claude TROTEL, Adjoint au maire à la Ville de Chambéry.

En novembre 2003, le Conseil Municipal de CHAMBERY avait souligné sa volonté de soutenir l'établissement d'un état de droit en Colombie, en nommant Ingrid Betancourt Citoyenne d'honneur de la ville de Chambéry. Il a adopté à l'unanimité en Avril 2005 une délibération assurant la participation de la Ville de Chambéry à la Campagne Aériopostale 3000.

**Le Conseil Régional Rhône-Alpes, le Conseil Général de la Savoie et le Conseil Général de la Haute-Savoie ainsi que 48 communes de Savoie et Haute-Savoie travaillent en étroite collaboration avec les comités Ingrid Bétancourt.**

**Certaines de ces collectivités ont également nommé Ingrid Betancourt Citoyenne d'Honneur .**

Globalement, 1403 collectivités territoriales dans 10 pays ont décerné ce titre à Ingrid BETANCOURT. Notons par exemple, **Paris, Rome, Dublin, Bogota, Cancun, San Francisco, Miami....**

Destinée à apporter de l'espoir aux otages et à informer la communauté internationale, la Campagne Aériopostale 3000 a pour objectif de sensibiliser les citoyens autour de l'envoi d'un message de soutien personnalisé à l'un des 3000 otages actuellement détenus en Colombie, pour certains depuis plus de 7 ans. Les messages sont envoyés à Egalayes, place « Ingrid Betancourt », dans la Drôme. **Jacques LAURENT**, maire de cette

commune, a nommé cette place « Ingrid Betancourt » au regard du combat difficile qu'elle mène pour la défense des plus pauvres et l'instauration d'une véritable démocratie. Il offre ainsi une adresse postale, en Europe, pour les 3000 otages de Colombie (Mr, Mme... Place Ingrid Betancourt, 26560 Egalayes).

Cet été, grâce à la participation de la Ville de Chambéry, 3 600 lettres ont été envoyées à l'intention d'Ingrid Betancourt et des 3000 otages actuellement retenus.

Elles ont été acheminées à Bogota et lues dans le cadre de manifestations organisées par les associations colombiennes de soutien aux séquestrés .

D'autres ont été lues sur les ondes de la radio Todelar. Cette radio, ouverte depuis le 7 juillet 2004, reçoit ces lettres de soutien et les retransmet lors d'une émission journalière. Une autre radio, la Radio Caracol, à travers son émission « Las Voce del Secuestros », diffuse également de nombreux messages pour les otages.

Nous avons la preuve que les messages envoyés soit par lettre, soit par voie téléphonique parviennent jusqu'aux otages puisque dans la vidéo diffusée en Août 2003, Ingrid Betancourt remerciait son *autre famille* : « ...mais j'aimerais saluer une **autre famille**, celle de tous ceux qui pensent à moi, qui ne m'ont pas oubliée, qui se sont mobilisés pour moi, qui ont lutté pour moi et pour nous tous dans cette situation. Je veux saluer ceux qui ont choisi de ne pas nous oublier, en Colombie et hors de Colombie, et spécialement **la France et les Français dont la voix s'est élevée lors des derniers événements, et s'est clairement faite entendre jusque dans la jungle, comme une lumière, comme la promesse que le monde peut être meilleur (...)** ».

*Les comités Ingrid Betancourt, structurés depuis janvier 2005 en « Fédération Internationale des Comités Ingrid Betancourt », ont lancé la campagne Aéropostale3000 en juillet 2003, avec le double objectif de sensibiliser la société européenne à la grave situation de plus de 3000 personnes kidnappées, en les invitant à signer des lettres pour l'un des kidnappés, et d'autre part, en montrant la forte solidarité internationale au peuple colombien.*

**Une réception sera organisée le jeudi 13 octobre 2005 à 18h 30 à l'Hôtel de Ville de Chambéry.**

**De nombreux soutiens locaux au comité Ingrid Bétancourt témoigneront de leur engagement afin de mobiliser les élus, les citoyens et les médias.**

**CECILEM, au piano, interprétera des chansons spécialement écrites pour les otages et Thierry GAYTAN, reporter, présentera un film « Sur les traces d'Ingrid » .**

Contact : **Pascale FRESSOZ**, Présidente Comité Ingrid Betancourt Savoie-Haute-Savoie /Vice Présidente Fédération Internationale des Comités Ingrid Betancourt. Tel : +33.6.73.96.04.03/+33.4.50.63.13.84, Email : [pascalafressoz@hotmail.com](mailto:pascalafressoz@hotmail.com). Site : [www.betancourt.info](http://www.betancourt.info) // **Marie Hélène MENNESSIER** , Service Relations Internationales Ville de Chambéry tel : 04 79 60 23 05 - Email : [m.menessier@mairie-chambery.fr](mailto:m.menessier@mairie-chambery.fr)

